

Bildungsunternehmen KultCrossing verschenkt OP-Masken

Veröffentlicht: Donnerstag, 21.01.2021 15:48

(DD | Foto:Symbolbild) Medizinische Masken werden bald Pflicht in Bus und Bahn oder auch beim Einkauf. Das könnte für Alleinerziehende schnell ins Geld gehen, befürchtet das Bildungsunternehmen KultCrossing. Daher stellt es unterversorgten Schulen und alleinerziehenden Eltern jetzt Einweg-OP-Masken zur Verfügung.



© Pixabay | lifetesterDOTnet

Dank des Sponsors Antalis GmbH kann KultCrossing nach eigener Aussage 30.000 Masken vergeben. Die Abholung sei nach vorheriger E-Mail-Absprache in den Büros an der Amsterdamer Straße möglich. Da der Vorrat begrenzt sei, erfolgt die Vergabe nach dem Prinzip „first come, first served“.

Bei verbindlichem Interesse bittet KultCrossing um eine Nachricht an kontakt@kultcrossing.de mit Angabe der Kontaktdaten und der gewünschten Maskenanzahl.